

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 11. April 1882.)

Nachdem die 90tägige Frist für Einsprache gegen den Bundesbeschluß vom 23. Dezember v. J., betreffend die Inspektion und Beaufsichtigung des Unterhaltes vom eidgenössischen Kriegsmaterial, am 7. dieses Monats unbenutzt abgelaufen war, hat der Bundesrath den erwähnten Beschluß in Kraft und vom 15. April d. J. an als vollziehbar erklärt.

(Vom 12. April 1882.)

Der Regierungsrath des Kantons Appenzell der äußern Rhoden hat mit Schreiben vom 4. dies dem Bundesrathe angezeigt, daß der dortige Kantonsrath in seiner Sizung vom 27. März d. J. den Rücktritt des Kantons Appenzell A.-Rh. von dem zwischen den eidgenössischen Ständen Zürich, Bern, Luzern, Uri, Schwyz, Unterwalden, Glarus, Solothurn, Schaffhausen, Appenzell, Aargau, Thurgau und Tessin am 15. Juli 1821 abgeschlossenen Konkordate über Testirungsfähigkeit und Erbrechtsverhältnisse*) beschlossen habe.

(Vom 14. April 1882.)

Der Bundesrath hat das Kommando des 21. Infanterieregiments dem Hrn. Major Oskar Ziegler in Schaffhausen übertragen, und denselben gleichzeitig zum Oberstlieutenant befördert.

Vom Bundesrathe sind gewählt worden:

(am 11. April 1882)

als Zolleinnehmer in Crassier: Hr. Charles Morard, von Lausanne, derzeit Eisenbahnbeamter daselbst;

*) Siehe ältere Offizielle Sammlung, Band II, Seite 36.

als Adjunkt

- der Kreispostdirektion Bern: Hr. Fidel Schöb, von Gams (St. Gallen), Bureauchef beim Hauptpostbüro Bern;
- „ Postkommis in Bern: „ Friedrich Boß, Postaspirant, von Sigriswyl (Bern), in Bern;
- „ „ in Chauxdefonds: „ Charles Monnier, von Dombrésson (Neuenburg), Posthalter in Fontainemelon (Neuenburg);
- „ Posthalter in Crassier: „ Charles Morard, von Bulle (Freiburg), in Lausanne;
- „ „ „ Loco: „ Meletta Remigio, von und in Loco (Tessin);
- „ Posthalterin in Ettiswyl: Frau Wittwe Elise Schürch, von und in Ettiswyl (Luzern);
- „ Telegraphist in Langgäß: Hrn. J. G. Hauser, von und in Langgäß (St. Gallen), Posthalter daselbst;
- „ Telegraphistin in Oey: Frau Wittwe Rosina Urwyler, von Aarwangen, in Oey (Bern);

(am 14. April 1882)

- als Posthalterin in Oetweil: Jgfr. Louise Grimm, von Oetweil (Zürich), prov. Posthalterin daselbst;
- „ Postkommis in Zofingen: Hrn. Joseph Herzog, Postaspirant, von Hornussen (Aargau), in Baden;
- „ „ „ Zürich: „ Emil Brogle, Postaspirant, von Sisseln (Aargau), in Biel;
- „ Telegraphist in Crassier: „ Charles Morard, von Bulle (Freiburg), in Lausanne;
- „ „ „ Bern: „ Johannes Käser, Telegraphen-aspirant, von Leimiswyl (Bern), in Bern;
- „ Telegraphistin in Bern: Jgfr. Alwine Kohler, Telegraphen-aspirantin, von Sumiswald (Bern), in Bern.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1882
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	17
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	15.04.1882
Date	
Data	
Seite	217-218
Page	
Pagina	
Ref. No	10 011 452

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.